Gemütlicher Sommerhock des Fußballvereins

Link: https://www.suedkurier.de/digitale-zeitung/epa12468,79739,0,19,



Ohne Programm, aber mit zivilen Preisen. Abgeordneter Thorsten Frei macht Halt in Marbach

VS-Marbach (rod) Zum 15. Mal jährte sich am Sonntag der Sommerhock des Fußballvereins (FV) Marbach auf dem Schulhof der Grundschule. "Keine Musik, kein Programm, dafür leckeres Essen, Getränke und natürlich Kaffee und Kuchen", so der Vorsitzende Matthias Konegen. Man wolle den Besuchern die Möglichkeit bieten, sich gemütlich hin-

zusetzen und sich zu unterhalten. "Die Gäste sollen sich bei zivilen Preisen wohl fühlen und es bleibt auch noch etwas in der Vereinskasse", sagt Konegen, wobei dies nicht das primäre Ziel zahlreichen Bildern auf einem Bildschirm ansehen, in dem zu sehen ist, wie der neue Kunstrasenplatz entstanden ist.

Nach einem kurzen, aber kräftigen Regenschauer über die Mittagszeit, füllten sich alsbald wieder die Bänke und nicht nur weitere Kaffee und Kuchen-Gäste trafen ein. Dieses Jahr hatte sich im Vorfeld schon prominenter Besuch auf dem Sommerhock angekündet. Der Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei stieg um 14 Uhr bei der CDU-Geschäftsstelle in Villingen auf sein Fahrrad zur Radtour "Frei Fahrt" rund um Villingen und hatte mit seinen Mitradlern in Marbach beim Sommerhock Halt gemacht. Die Marbacher Bürger und Ortvorsteherin Diana Kern-Epple nutzten



Abgeordneter Thorsten Frei (rechts) und Ortsvorsteherin Diana Kern-Epple im Austausch mit Marbacher Bürgern.

heim, Herzogenweiler und wieder zu-

rück nach Villingen weiterging.
"Das geht hier heute so gemütlich weiter, bis der letzte Besucher geht", zeigt sich Konegen zufrieden. Am nächsten Wochenende wird es dann ernst. Am Samstag um 15.30 Uhr ist Anpfiff für das erste Heimspiel der Her-